



Handicap psychique et vie quotidienne

Coordonné par Jacqueline Delbecq et Florence Weber

C'est seulement depuis la loi de 2005 « pour l'égalité des droits et des chances, la participation et la citoyenneté des personnes handicapées » que les manifestations des troubles psychiques dans la vie quotidienne sont désignées usuellement par les termes de « handicap psychique ».

La population des personnes handicapées psychiques, même si elle ne peut encore être dénombrée avec précision, est importante. Le besoin de connaissances est très fort, aussi bien de la part des professionnels en charge de ce handicap, que des administrations et des proches de ces personnes. C'est pourquoi

la Mission Recherche de la DREES a lancé dès 2005, un premier appel d'offres à recherche sur le handicap psychique, qui sera suivi d'un second en 2008 en partenariat avec la CNSA.

Certaines des recherches ainsi soutenues sont présentées dans ce numéro, qui explore différents aspects de la vie quotidienne avec un handicap psychique. Il propose également des approches avec lesquelles la recherche doit être en interaction constante : des réflexions des associations de malades et de leurs familles (FNAPsy et UNAFAM), des données statistiques ainsi que des études et des recherches actions lancées par la CNSA.

La vingtaine de contributions ici réunies, sont regroupées en trois grands chapitres :

- le handicap psychique et sa reconnaissance ;
- vivre à domicile avec un handicap psychique ;
- et travailler avec un handicap psychique.

Handicap psychique et vie quotidienne

Réf. 3 303337 402293

360 pages 21,50 €

à La **documentation** Française

